

31.07.2014 - 14:48 Uhr

## **Einladung Medienkonferenz 15. August 2014: Start der Abstimmungskampagne für die Volksinitiative «Schluss mit der MwSt-Diskriminierung des Gastgewerbes!»**

Zürich (ots) -

Am 28. September 2014 findet die Volksabstimmung über die Initiative von GastroSuisse statt. Nun geht die Abstimmungskampagne in die heisse Phase. Um Sie über die kommende Kampagne zu informieren, laden wir Sie hiermit zu unserer Medienkonferenz ein:

Freitag 15. August 2014, 8:30 Uhr Medienzentrum Bundeshaus, Bern

Das Co-Präsidium stellt Ihnen zum Start der Abstimmungskampagne die wichtigsten Argumente und die geplanten Werbemittel vor.

Es orientieren Sie hierzu:

- Casimir Platzer, Präsident GastroSuisse
- Adrian Amstutz, Nationalrat SVP
- Olivier Feller, Nationalrat FDP
- Alois Gmür, Nationalrat CVP
- Jean-François Rime, Nationalrat SVP

Programm der Medienkonferenz:

8:30 - 9:30 Medienkonferenz im Medienzentrum Bundeshaus

8:30 - 9:00 Referate

9:00 - 9:20 Fragen

9:20 - 9:45 Gelegenheit für Interviews

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Ihre Anmeldung. Bei Fragen wenden Sie sich gerne an:

Kontakt:

Sabrina Ketterer  
Wissenschaftliche Mitarbeiterin Wirtschaftspolitik bei GastroSuisse  
Blumenfeldstrasse 20, 8046 Zürich  
Telefon 044 377 52 94  
sabrina.ketterer@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007695/100759549> abgerufen werden.